



椎葉中学校 便り

HP 二次元バーコード

チャレンジの椎葉中



【椎葉中の教育目標】

ふるさとを愛し、将来の夢を求めて、心豊かにたくましく生きる生徒の育成
令和5年10月20日（金）

文責：坂元 亮一

1年生ものづくり体験教室【9月28日（木）】

1年生は、宮崎県職業能力開発協会と造園技能士の方々をお招きして、ものづくり体験学習（盆景）を行いました。

講師の方々の丁寧なご指導のおかげで、美しい盆景が出来上がっていました。



生徒会役員演説会・投票【10月10日（火）】

生徒会役員立会演説会と投票が行われました。

立候補した生徒や責任者達は、自分の思いを堂々と語ることができました。そして、演説を真剣に聞く生徒の姿が見られました。

選挙は、今や18歳から実際の有権者になることから中学校での生徒会役員選挙はその大切な実戦練習の場となっています。

椎葉中学校では、真剣に考え、きちんと義務を果たす選挙に取り組んでいます。



表彰集会・地区駅伝競走大会激励式【10月11日（水）】

東臼杵地区秋季体育大会の表彰集会と東臼杵地区駅伝競走大会の激励式が行われました。

表彰集会では、地区秋季大会での活躍をみんなで祝福し、称えました。

また、激励式では、選手代表の椎葉海斗さんと尾前娃茄さんの力強い決意表明があり、椎葉海斗さんの力強い選手宣誓で、引き締まった激励式となりました。



車椅子バスケット体験【10月16日（月）】

椎葉村社会福祉協議会のご協力により、車椅子バスケットボールの宮崎WBCが来校され、生徒たちは、実際に車椅子バスケットを体験しました。

パラリンピックの種目でもある車椅子バスケットのスピード感や迫力を間近で見るだけでなく、実際に体験することができました。

生徒たちは、車椅子を上手に操ることができず四苦八苦していましたが、いざゲームになるとみんな真剣で、真剣であるが故の失敗もあり、和やかな雰囲気の中で、車椅子バスケットボールの体験をすることができました。



東臼杵地区駅伝競走大会【10月17日（火）】

東臼杵地区駅伝競走大会が、門川町勤労者体育センター周回コースで行われました。参加した生徒は、しっかり襷をつなぎ、結果を残してくれました。

結果は、男女とも東臼杵地区の代表となり、11月13日（月）に行われる宮崎県中学校駅伝競走大会に出場することになりました。

県大会でも、椎葉旋風を起こしてくれると思います。



1年生焼畑体験学習〔収穫〕【10月18日（水）】

1年生は、7月27日に植えつけた蕎麦の実の収穫を行いました。約3か月で、立派な実が出来ていて、たくさんの蕎麦の実を収穫しました。

